



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Afghanistan

Question écrite n° 39545

Texte de la question

M Yves Tavernier attire l'attention de M le Premier ministre sur une information parue dans la presse faisant état du refus par le Gouvernement français d'inclure le journaliste français Alain Guillo, condamné à 10 ans de prison par un tribunal de Kaboul, dans un « important échange de personnes » entre la France et l'URSS. Il semblerait par ailleurs qu'une telle demande faite auprès du gouvernement italien concernant le journaliste Fausto Biloslavo, lui-même condamné à Kaboul à sept ans de prison, ait reçu un accueil favorable des autorités de ce pays. Peut-il confirmer ou infirmer ces informations ? Pour le cas où elles seraient fondées, peut-il expliquer les raisons qui ont conduit le Gouvernement français à ne pas saisir cette occasion de voir libérer un de ses ressortissants injustement emprisonné dans un pays en guerre, avec toutes les incertitudes que cela peut faire peser sur son sort ? Enfin, à un moment où des négociations actives semblent se dérouler avec l'Iran pour obtenir la libération des otages de Beyrouth, ne serait-il pas souhaitable que la même attitude soit observée pour tous les Français détenus indument à l'étranger ?

Données clés

Auteur : [M. Tavernier Yves](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39545

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Service du Premier Ministre

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 avril 1988, page 1706